



Am 7. April fand im Festsaal des Gasthofes Obermeier die Abschlussveranstaltung mit der Preisverleihung und der Proklamierung der neuen Gaukönige statt. Zum Auftakt bildeten die amtierenden Vereinsköniginnen und Vereinskönige ein Einzugsspalier.



Die Spannung stieg und dann ging es los mit dem neuen Jugendkönig: Christian Rannertshauer von der Gemütlichkeit Wolfersdorf erreichte dieses Ziel mit einem 66,9-Teiler, gefolgt von Fabian Gremminger (Aufham, 92,6-Teiler) , Lena Bauer (Mauern, 104,6-Teiler); die Ehrenscheibe hatte Bartholomäus Hartinger gegeben.

Erstmals konnte die neue Königskette für die Auflageschützen verliehen werden; sie war eine Spende der Sportschützen Wippenhausen an den Gau Freising und wurde extra für den neuen Zweck umgearbeitet. Die erste Auflagekönigin wurde Manuela Bauer (ZSG Neustift 1866) mit einem 17-Teiler. Zweiter wurde Ludwig Hermann (Diana Allershausen) mit einem 30,8-Teiler gefolgt von Hubert Mitosch (SV Siechendorf, 68,4-Teiler) und Schirmherr Hans Mock (FSG Moosburg) mit einem 73,2-Teiler. Die Ehrenscheibe war von Reimund Seibert gegeben und wurde auch von ihm überreicht.



Bei der Luftpistole wurde Moritz Kleesattel (FSG Moosburg) neuer Luftpistolenkönig. Er siegte mit einem 101,0-Teiler knapp vor Michael Wolf (SV Hohenbachern, 102,9-Teiler). Florian Reindl (Tüntenhäusern, 120,9-Teiler) freute sich über den dritten Platz. Schirmherr Hans Mock, jahrelanger Pistolenschütze, stiftete die Scheibe und konnte sie gleich überreichen.

Inge Dietl (SG Niederhummel) freute sich mit ihrem 43,0-Teiler über die Ernennung zur Luftgewehr-Damenkönigin. Die nächsten beiden Plätze wurden von Christa Fuß (Tüntenhäusern, 58,1-Teiler) und Andrea Lang (Hohenbachern, 64,0-Teiler) belegt. Gaudamenleiterin Susanne Lohmeier hatte hier die Ehrenscheibe gegeben.



Mit einem 25,4-Teiler wurde Matthias Mayerhofer vom SV Aufham neuer Luftgewehrkönig. Relativ dicht folgten Martin Rottenkolber (Wippenhausen, 28,3-Teiler) und Michael Stuber (Wolfersdorf, 35,0-Teiler).

Alle fünf neuen Gauköniginnen und Gaukönige standen anschließend gemeinsam für ein Foto bereit. Schirmherr und Gauehrensützenmeister Hans Mock rief das Publikum auf, beim nächsten Gauschießen in Aufham auch wieder mit vollen Kräften teilzunehmen. Danach zogen alle Würdenträger unter stehenden Ovationen aus dem Festsaal aus.